
・見出しや写真を工夫して目をひくようにできたし、新聞づくりのコツがつか

めた気がしました。 

 

・今日最後で今までの学びをこの時間で発揮できたので良かったです。私は今

までのこの学びが一番大切だと思いました。 

 

・文字をたくさん書けば伝わるかと言えば、違うことが分かりました。また、

人によって新聞を作るうえでどこに視点を当てるかは伝えたいことにつながる

と思いました。 

 

・新聞をとっていないのであまり身近なものとして感じていなかったけれど、

今回の授業で身近に感じることができたし、これからも関心を持ち続けたいな

と思いました。 

 

・他人の記事を見て新聞の構成などを比較したり、レビューをもとによりよく

していくこと。 


